

presse

Christine Lambrecht zur stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt

Der Pressesprecher der SPD-Bundestagsfraktion Hannes Schwarz erklärt:

Christine Lambrecht wurde heute von der SPD-Bundestagsfraktion zur stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt, erklärt Hannes Schwarz.

Christine Lambrecht wurde heute von der SPD-Bundestagsfraktion zur stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt.

Sie tritt die Nachfolge von Olaf Scholz an, der als Erster Bürgermeister der Freien und Hansestadt Hamburg gewählt wurde. Christine Lambrecht ist zuständig für die Bereiche Inneres, Recht, Sport, Kultur und Medien sowie für Wahlprüfung, Immunität und Geschäftsordnung.